

Arremeten drones a 2 refinерías

# Atacan petrolera saudí

Acusa Washington a Irán por ofensiva y promete garantizar suministro de crudo

EFE

Cerca de 10 drones de rebeldes hutíes de Yemen atacaron dos refinерías de la petrolera estatal de Arabia Saudí Aramco, donde causaron incendios que fueron controlados por las autoridades.

El portavoz rebelde de los hutíes Yahya Sarea informó en un comunicado que las instalaciones atacadas ayer por la madrugada se ubican en las áreas saudíes de Abqaiq y Khurais y precisó que los impactos de los drones fueron "precisos y directos".

Aramco está considerada por las agencias crediticias Moody's y Fitch como la empresa con más ganancias del planeta, por lo que es clave para el abastecimiento mundial de petróleo.

Debido a los ataques, la producción de la refinерía se reducirá a la mitad, pues por las explosiones se han detenido hasta 5.7 millones de barriles, indicó el Ministro de Energía saudí, el Príncipe Abdulaziz bin Salman, en un comunicado.

El portavoz de los rebeldes justificó los ataques como una respuesta "legítima" a las agresiones de los últimos cinco años contra Yemen, donde Riad lidera una coalición militar en favor del Gobierno yemení reconocido internacionalmente.

"Prometemos al régimen saudí que nuestras operaciones futuras se expandirán más y más y serán más dolorosas que antes mientras continúen las agresiones y el asedio", concluyó Sarea.

Los ataques con drones a aeropuertos y objetivos militares y petroleros saudíes son comunes desde las filas disidentes, y en las últimas semanas se han producido casi diariamente.

El conflicto yemení esta-

## Producción mundial

Las refinерías de Arabia Saudí están entre las petroleras más productivas del mundo.

6

millones de barriles diarios o más produce Aramco.

10%

del petróleo que se consume en el mundo se produce en esa infraestructura.

5.7

millones de barriles fueron detenidos por los ataques.

lló a finales de 2014 cuando los rebeldes ocuparon Saná y otras provincias del país y expulsaron al Presidente Abdo Rabu Mansur Hadi, hoy exiliado en Arabia Saudí.

Riad y sus aliados árabes intervienen militarmente en el conflicto desde marzo de 2015 para tratar de derrotar a los hutíes, apoyados por Irán, y restituir al dirigente exiliado.

Por tal motivo, Mike Pompeo, Secretario de Estado de Estados Unidos, acusó a Teherán de los ataques hacia las dos refinерías y aseguró que no hay evidencias que sugieran que esa ofensiva fuera lanzada desde Yemen.

"En medio de llamados para reducir la tensión, Irán ha lanzado un ataque sin precedentes contra el suministro de energía del mundo", dijo Pompeo en Twitter.

Además, prometió que Washington trabajará con sus aliados para garantizar el suministro internacional de petróleo y para que Teherán rinda cuentas por su agresión.